

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai “Aksi Positif Komunitas *Punk*”Bangil Scene” di Kecamatan Bangil Kabupaten Pasuruan” dengan mendapatkan data dari wawancara 6 informan,3 dari komunitas *Punk* “Bangil Scene” dan 3 dari warga Desa Pogar setelah melakukan beberapa tahapan dalam penelitian, peneliti menemukan hasil dari penelian ini menunjukkan bahwa terdapat beberapa aksi positif antara lain a) P.O.S Perpus *On The Street*. Aksi ini masuk kedalam tindakan rasional instrumental karena tindakan ini dilakukan secara sadar dan secara matang dengan tujuan mengembalikan minat baca masyarakat dan tindakan instrumental nilai juga termasuk dalam kegiatan P.O.S Perpus *On The Street* karena tindakan ini yang dilakukan secara moral dan sesuai dengan masyarakat. b) Aksi kritik. Aksi ini masuk kedalam tindakan afektif karena aksi ini dilakukan oleh komunitas *Punk*”Bangil Scene” dengan melalukan aksi penolakan terhadap kebijakan pemerintahj yang merugikan masyarakat, aksi ini dilakukan karena perasaan masyarakat yang kurang setuju dengan kebijakan pemerintah, dengan kesimpulan komunitas *Punk*”Bangil Scene”merasakan apa yang dirasakan oleh masyarakat. c) Mengikuti kegiatan warga Aksi ini masuk kedalam tindakan tradisional, d)sablon dan e) tato. Peneliti juga menemukanbeberapa tujuan komunitas *Punk*”Bangil Scene” dalam melakukan aksi positif antara lain tujuan sosial yang merupakan bentuk kesadaran terhadap masyarakat dan tujuan ekonomi dalam bentuk menunjang ekonomi komunitas *Punk*”Bangil Scene”.

B. Saran

Berdasarkan hasil temuan dan kesimpulan di atas, maka peneliti bisa memberikan beberapa saran sebagaimana yang disebutkan yaitu :

1. Bagi pemerintah

Saya berharap untuk pemerintah lebih mempermudah dalam perizinan yang dilakukan oleh anak *Punk* atau komunitas *Punk* dalam bentuk kegiatan yang baik untuk di lakukan di masyarakat.

2. Bagi anak *Punk*

Saya berharap anak *Punk* untuk lebih mempertahankan kegiatan-kegiatan yang baik dan menjadi lebih baik di kehidupan sehari-hari dan berharap agar bisa menghormati dan menghargai semua masyarakat di sekitar lingkungannya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya.

Bagi peneliti yang akan datang, melihat hasil penelitian yang dilakukan dan keterbatasan dalam penelitian ini, disarankan kepada peneliti yang akan datang untuk memperdalam penelitian ini dengan menambahkan variabel dan menggunakan aspek lain